

Camera Report

カメラリポート



ふれあい広場

5月11日(龍神の杜公園)

御代田町社会福祉協議会は、福祉のまちづくりについて考えるふれあい広場を開催しました。震災模擬体験すごろくや、やまゆり作業所の物品販売、区ごとに特色ある店が出されるなど、多くの方の協力がありました。雨が降る中でしたが、大勢の方に来場していただきふれあいの輪が広がりました。



血の池清掃作業

5月16日

町内を流れる、独特な黄褐色をしている濁川。濁川の源泉となる血の池は、石尊山の麓、標高1,500mの所にある。一見すると地図上では、軽井沢地籍のように見えるが、実は御代田町地籍となっている。濁川の水は農業用水として古くから利用され、その源泉を守るため、御代田町水利委員の皆さんで堆積している泥と木の葉を取り除く、清掃が行われました。



草団子づくり

5月20日(平和台児童館)

春の味であるよもぎを使って、草団子づくりが行われました。よもぎが入ると鮮やかな緑色になり、子どもたちは大喜びです。自分でお団子にして、1個は何も付けずに食べてみましたが、味が無いとの答え。大人の味だったかな？残りはあんことみたらしで味付けをして、美味しくいただきました。



みよたっこ田植え

5月24日

みよたっこは、子どもたちを家の中に閉じ込めず、地域の中で育てていきたいという願いから発足したそうです。最初は靴下を履いたまま田んぼに入っていた子ども、裸足のほうが気持ちいいと、途中からは靴下を脱いでいました。親公認で泥の中に入れるので、子どもたちは元気いっぱいでした。

南小金管バンドクラブ育成会バザー

5月25日(南小学校体育館)

先輩から受継いだ音を響かせる、金管バンドクラブの演奏から始まり、観客は多くの拍手を送っていました。バザーや飲食物の販売も行い、収益金は楽器購入、修繕や演奏会に参加する費用として利用されます。年々来場者は増えているとの話です。



御代田町消防団ポンプ操法大会

6月1日(役場駐車場)

優勝 第10分団、準優勝 第8分団、第3位 第4分団
有事の際に備えて、機械操作、ホースの延長、水出しを行い、目標である火事場に見立てた火点を倒すまでのスピードと、操作技術の正確さ、規律を競います。大会に向けて各分団は朝夕と練習を重ねてきました。



プール開き

6月6日(杉の子幼稚園)

夏を先どりして、プール開きが行われました。先ずはお庭で準備体操！プール用ハウスの中は気温38℃と中に入るだけで汗が出てきました。水温も22℃あり、プールを楽しみにしていた子どもたちも多く、水の中で元気に歓声を上げていました。

